

## **Bericht Tegernsee 25.04.-26.04.2015**

Bei bestem Wetter, mit einem wunderschönen Blick auf die noch verschneiten Berge, trafen sich 13 Kieler am Tegernsee. Wir wurden sehr herzlich begrüßt und der Wettfahrtleiter wollte dann auch gleich pünktlich auslaufen.

Aber was will er von uns? Da ist doch gar kein Wind und mit dem wenigen Südwind, damit kommt er nicht weit. Aber kaum hatten wir die Vorleine losgeworfen, da kam er, der Nordwind und wurde kräftiger und kräftiger.

Als wir im Startgebiet ankamen war der Kurs bereits aufgebaut und nachdem auch die Segler da waren wurde kurz vor 12 Uhr die erste Wettfahrt bei 3-4 Bft. gestartet.

Die folgenden Wettfahrten wurden, bei unverändert optimalen Bedingungen, in rascher Folge gestartet. Bei der 3. Wettfahrt waren einige zu gierig und durften nochmal Starten (Einzelrückruf).

Bei der 4. Wettfahrt ließ der Wind nach. Bei der 2. Kreuz dachten wir uns „Die Vorwindstrecke, die wird grausam“, aber der Wettfahrtleiter Alfred Schlund stand schon an der Luv Tonne bereit und hat abgekürzt, so dass alle noch mit Wind ins Ziel kamen.

Zurück im Hafen gab es Freibier und Brotzeit. Später dann noch ein leckeres frisch gegrilltes Hendl. Er war ein geselliger schöner Abend und wir saßen alle draußen auf der Terrasse.

Am nächsten Tag, nach dem Weißwurstfrühstück, gab es die Siegerehrung.

Wer nicht da war, der hat was versäumt.

Alexander Saller